

Das wird das Thema des nächsten, des 30. Pleisweiler Gesprächs mit der Neurobiologin Teuchert-Noodt sein.

Wir laden dazu für den Sonntag, den 21. Oktober um 13:00 Uhr in die Nonnensusel-Halle in Pleisweiler-Oberhofen ein. **Albrecht Müller**.

Referentin und Gesprächspartnerin wird die Neurobiologin, Professorin Dr. Gertraud Teuchert-Noodt sein. Sie war zuletzt Professorin in Bielefeld.

Wir haben auf den NachDenkSeiten am 21. August 2018 auf einen einschlägigen Text von ihr aufmerksam gemacht: [Ein Bauherr beginnt auch nicht mit dem Dach. Die digitale Revolution verbaut unseren Kindern die Zukunft.](#)

Die Reaktion auf ihren Text wie auch auf weitere NachDenkSeiten-Veröffentlichungen zum Thema lässt eine spannende Diskussion in Pleisweiler erwarten.

Das Thema betrifft uns alle, zumindest die meisten. Wir sind von der weiteren digitalen Entwicklung betroffen - als Arbeitende in den Betrieben und Verwaltungen, aber auch als Eltern und Großeltern von Kindern und Jugendlichen. Was die digitale Revolution für die kindliche und jugendliche geistige Entwicklung bedeutet, wird Thema unseres Gesprächs sein.

Sie sind herzlich eingeladen. Anmeldungen bitte unter der E-Mail-Adresse pleisweilergespr@nachdenkseiten.de.

Über alles Weitere werden wir später informieren.